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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, foi realizada reunião do Conselho 

Municipal de Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde localizada na rua Sete 

de Setembro, número 1600. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os seguintes 

membros, Pedro Marcon, Ilda Trevisan, Donizete Guaragni, Marigil Bevilaqua, Bárbara Tessaro, Marcia 

Pedroso, Fidelis Mantovani, Maristela Calegari Emanueli Dacas, Larissa C. Moretto e Mônica Rabaioli. O 

Vice presidente Pedro Marcon dá as boas-vindas e explica que nesta reunião será repassado aos membros 

todas as ações que foram, estão ou serão desenvolvidas neste ano e sobre os indicadores de saúde, após 

passa a palavra para a Secretária Marigil que faz a Leitura das duas atas anteriores, sendo aprovadas por 

unanimidade. Em seguida, Marigil lista todas as ações desenvolvidas pela equipe multidisciplinar e explana 

sobre cada uma delas, também repassa para os conselheiros que as ACS e ACE estão realizando um curso 

técnico desde o mês de agosto, é repassado aos membros o cronograma do curso. Marigil traz para o grupo 

quais são os sete indicadores de saúde pactuados para 2022 e explica qual a finalidade de cada um, cada 

membro recebe uma tabela com os resultados dos dois primeiros quadrimestres do ano e é comparado cada 

um com a meta estipulada. É discutido como cada indicador é atingido, desta forma, surge o questionamento 

em relação aos indicadores de Hipertensão arterial aferida e Hemoglobina glicada, os quais estão muito 

abaixo da meta. Infelizmente estão são indicadores que apenas Médico e enfermeiro podem atingir, sendo 

que o Dr. Fabrício não está evoluindo os prontuários de forma adequada. Os conselheiros levantaram o 

questionamento do que se pode fazer para resolver esta questão. Marigil explica que já foi conversado com o 

médico a este respeito e não houve mudança, portanto, as duas enfermeiras, Marigil e Marineia estão sendo 

capacitadas pelo COREN para aderir aos protocolos de enfermagem, e então fazer consulta. Desta forma, 

esperamos melhorar os índices. Nada mais havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista de presença 

assinada por mim e demais membros do conselho e a tabela apresentada. 

 

 

 

 

 


